

O.G NEWS

du CDOS
Rhône
Métropole de Lyon

N°75 - Mars 2020

Newsletter

AGENDA

Avril/Mai 2020

Lun. Mar. Mer. Jeu. Ven. Sam. Dim.

A très bientôt !

ZOOM...

INFORMATIONS PRATIQUES

En raison de l'évolution rapide de la situation et de la nécessité de protéger la population et l'ensemble des acteurs du monde associatif sportif départemental, dirigeants, encadrants, bénévoles, éducatrices, éducateurs sportifs et adhérents des clubs, mais également des comités, **le CDOS Rhône - Métropole de Lyon a, dès le 16 mars**, pris les décisions qui s'imposaient concernant le fonctionnement du bâtiment : **fermeture de ses bureaux et des salles de réunion**, chaque comité résident restant en revanche libre d'accéder à son bureau.

Par ailleurs, eu égard à la situation sanitaire et aux recommandations gouvernementales, le Comité, après consultation du bureau, a bien sûr décidé de **reporter siné dié les Assemblées Générales Ordinaire et Extraordinaire** qui devaient se tenir le 26 mars et suspendu toutes ses activités.



Contact : rhone@franceolympique.com

LES JO REPORTÉS



Après l'annonce par le Canada le dimanche 22 mars du retrait de leurs équipes des Jeux de Tokyo 2020 et l'aveu du Premier Ministre japonais ce même jour du probable report de la XXXII^e Olympiade, le CIO et Abe Shinzo en ont finalement convenu mardi 25 mars et officiellement annoncé le report des Jeux Olympiques et Paralympiques à une date ultérieure, au plus tard à l'été 2021, une première pour les JO de l'ère moderne en temps de paix.

Lors d'une conférence téléphonique le matin pour discuter de l'évolution rapide de la situation liée au Covid-19, le Président Thomas Bach et le premier ministre Abe Shinzo ont exprimé leur préoccupation commune concernant la pandémie, ses répercussions sur la vie des citoyens et l'impact significatif qu'elle exerce sur la préparation des athlètes du monde entier en vue des Jeux. (...)

La propagation sans précédent et imprévisible de l'épidémie entraîne une détérioration de la situation dans le reste du monde. (...)

Plus de 375 000 cas sont actuellement enregistrés à l'échelle mondiale, presque tous les pays étant touchés, et leur nombre augmente d'heure en heure.

Dans la conjoncture actuelle et sur la base des informations transmises par l'OMS, le Président du CIO et le premier ministre japonais sont arrivés à la conclusion qu'afin de préserver la santé des athlètes, de toutes les personnes associées à la préparation des Jeux Olympiques et des membres de la communauté internationale, les Jeux de la XXXII^e Olympiade à Tokyo devaient être reprogrammés après 2020, au plus tard à l'été 2021. Comme l'ont reconnu les dirigeants, les Jeux Olympiques à Tokyo pourraient être un signe d'espoir pour la planète en ces temps difficiles et la flamme olympique la lumière au bout du tunnel dans lequel le monde se trouve à l'heure actuelle. Aussi a-t-il été décidé que la flamme olympique resterait au Japon. Il a également été convenu que le nom des Jeux ne changerait pas et serait toujours : Jeux Olympiques et Paralympiques de Tokyo 2020.

(Communiqué officiel)

A l'annonce de ce report, les athlètes et les fédérations de tous les pays se sont félicités de cette décision, quand bien même elle remet en cause pour certains les objectifs et les échéances ou leur préparation. D'autres informations viendront prochainement préciser les modalités techniques et sportives de ce report et le CDOS Rhône - Métropole de Lyon ne manquera pas de vous tenir informés de l'actualité des athlètes du territoire concernés.



GRAND LYON
la métropole



Crédit Mutuel

"Ensemble pour le développement du Mouvement Sportif !"
Jean-Claude JOUANNO, Président du CDOS Rhône-Métropole de Lyon



CDOS
RHÔNE
MÉTROPÔLE DE LYON